

青瀬コミュニティだより

令和4年1月号

新年あけましておめでとうございます！

2022年、新年明けましておめでとうございます。今年も1年、皆様も健康でありますようにと祈念してスタートしました。昨年は、コロナ禍の中、一部の行事は中止せざるおえませんでした。何とか皆様のご協力で半分以上は実施できました。ありがとうございました。今年も元気でバリバリと活動したいと思っています。皆様、ご協力をお願いします。



2021年12月の活動報告

①12月2日(木)

かのこ幼稚園と高齢者の交流会

毎年恒例のかのこ幼稚園と高齢者の交流会が開催されました。日頃から練習していたお遊戯や劇などとても上手でした。帰りにはケーキのお土産も頂きました。



③12月18日(土)

年末一斉清掃

2021年最後の地域へのご奉仕として、一斉清掃を行いました。寒い日でしたが、たくさんの方々に参加していただき、新年をきれいな青瀬地区で迎えることができました。



②12月12日(日)

第8回助八古道を歩こうかい

今年は、総勢170名の参加で助八古道を歩きました。終わった後は皆さん満足顔でした。来年の再開を願っています。

④12月25日(土)

門松づくり・ぜんざいパーティー

今年も、海星中学校・かのこ幼稚園・青瀬郵便局・青瀬コミセンの4箇所の門松を作りました。終了後は、有志による「ぜんざい」が振るまわれ、寒くなった身体の芯に深く深く浸みわたりました。有志の皆様ありがとうございました。



⑤12月31日(金)

トシドン様来訪



今年は、2軒の家に、トシドン様が青瀬岳から、降りてきてくださいました。子供達に躰をし、その家の繁栄を願って下さいました。1年気を引き締めて行きたいです。



2021
青瀬地区コミュニティ協議会
編集:東実・宮友海
TEL:09969-5-0952